

# 学校だより

◇思いやりのある子ども ◇じょうぶな子ども  
◇よく考える子ども ◇最後までやりぬく子ども

TEL : 0268-22-1904 FAX : 0268-22-2904



## 運動会全校で実施できました



6月5日(土)に全校で運動会を行いました、前日の大雨で事前準備が思うように行えず、当日の朝から、職員、児童、PTA役員さんが総出で校庭整備や会場準備を行いました。今年度も、新型コロナウイルスへの警戒が続く中でしたが、安全対策をしながら、各家庭1名の保護者の方に参観をしていただくことができました。

競技種目や練習時間の制限がある中、各学年が工夫をして種目を決めだし、準備をしてきました。学年のかけっこは、全力で駆け抜ける子供たち一人一人の姿が印象的でした。低学年種目の「ダンシング玉入れ」では、2チームに分かれて「妖怪ウオッチ」と「パプリカ」の曲に合わせダンスを披露した後、紅白玉入れ合戦を行いました。結果は、赤59対白60の大接戦でした。高学年種目の「王様し

っぽ取り」は3チームが王様を守りながら敵のしっぽを奪って戦闘不能にし、王様を追い詰めます。各チームの作戦がぶつかり合う白熱した展開が繰り広げられました。今年度の運動会テーマ「力を合わせ全力で」の通り、どの学年も最後まで力いっぱい頑張る姿を見ることができました。

PTA役員の皆様には、前日準備や当日の受付、警備を行っていただき本当にありがとうございました。また、保護者の皆様にも、感染対策にご協力いただき心から感謝申し上げます。今後も様々な学習や行事が続きますが、命を守ることを最優先にしながらも、「子供たちの学びをとめない学校」を目指して工夫をしていきたいと思っております。保護者の皆様のご協力をこれからもよろしくお願いいたします。



### 児童たちの感想

○かけっこ楽しかった。玉入れ楽しかった。ダンス楽しかったまたやりたいです。疲れたけどがんばった。見てくれてありがとう。(1年生)

○私が特に頑張ったのはダンシング玉入れです。精一杯ダンスをしました。お父さんから「頑張ったね」と言ってもらい来年も頑張ろうと思いました。(2年生)

○かけっこをやりました。去年は3位。今年は1位。お母さんと練習したから1位になれたかもしれません。来年リレーがあったら、リレーの選手になりたいです。(3年生)

○短距離走、とてもドキドキしました。2位だったけどとても楽しかったし、友達の応援もいっぱいできてよかったと思います。(4年生)

○今年は前日準備で4年生をリードできたことがとても嬉しかったです。しっぽ取りは、本番はみんな本気を出してきて圧倒されて実力を出せませんでした。くやしかったです。(5年生)

○力を合わせてできたしっぽ取り、準備や片付け、全力でやった短距離走、アナウンス、このすべてが楽しかったです。いい思い出になりました。運動会ができたことが何よりも嬉しかったです。(6年生)

## 保護者の皆様からの感想

○工夫した対策の中、保護者参観できたことに感謝です。子どもたちの姿、今の「この瞬間」に立ち合わせていただけて本当に嬉しかったです。（6年生保護者）

○運動会を終え、家に帰ってきた子供のやり切った飛び切りの笑顔は、会場に行けなかった家族にも十分様子が伝わるものでした。コロナ禍での開催の在り方、雨上がりの整備など大変だったと思います。役員の方々、先生方ありがとうございました。（5年生保護者）

○短い練習期間の中でも、ダンスなど完成度が高く、改めて子供の力はすごいなと感じました。（2年生保護者）

\*たくさんの感想やご意見を寄せていただきありがとうございました。

### 4年生田植え終了 6/11



今年も、営農組合の皆さんにお手伝いしていただきながら、4年生が田植えを行いました。この日は気温が上がり、汗だく、泥んこになりながら力を合わせて一生懸命に稲を植えました。

### 救急法講習会実施 6/16



プールの授業や校外行事に先立ち、放課後に、学校職員が救急法講習会を受けました。講師の秋山先生に指導していただきながら、心肺蘇生訓練や、ねんざした足の固定などについて実習しました。

## ◇◇お知らせ◇◇

### ○上田ケーブルビジョンより「塩尻小学校運動会の放送日のお知らせ」

6月28日（月）12：00～、22：00～の2回放送されます。ご覧ください。

### ○「学校へ行こう週間」中止のお知らせ

例年7月の参観日に合わせて行ってきましたが、今年度はコロナ禍のため行うことができません。ご理解よろしくお願ひいたします。

### ○「子供中心の日」6月28日（月）～7月4日（日）

ご家庭で、子どもと向き合う時間を大切にいただけますようお願いいたします。後日、ご家庭での取り組みの様子や感想をぜひお聞かせください。

### ○「熱中症対策としてのマスク取り外し」について

これからの季節は、児童の熱中症予防対策も必要になります。体育の授業中は、適宜マスクを外す措置をとっていきます。また、登下校時、近くに人がいない場所では、マスクを外すことも可となっています。熱中症への対策で行っていることを、保護者・地域の皆様にもご理解いただけますようお願いいたします。

### ○「運動会写真の販売」について

7月の参観日に、運動会写真の展示と注文を行います。参観の際にぜひご覧ください。また、インターネットでもご覧いただけるようにしていただきました。

## 今後の行事等の予定

- |                         |                       |
|-------------------------|-----------------------|
| ・6月22日（火） 6年二中見学        | ・7月6日（火）7日（水）授業参観日    |
| ・6月28日（月）～7月4日（日）子供中心の日 | ・7月21日（水） 1学期終業式      |
| ・7月2日（金） 5年高原学習（日帰り）    | ・7月22日（木）～8月19日（木）夏休み |